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  ABERTURA 

Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, nesta Vila de 

Redondo, no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião 

ordinária da Câmara Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel 

Fialho Galego (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de 

Presidente, estando presentes Maria Inácia Pulido Cachopas, em substituição do Vereador 

Sérgio José Perdigão Valente (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o 

Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

20/2021, da reunião de 27/10/2021, após serem analisadas e contempladas as propostas 

de alteração, foi a mesma submetida à votação. 

Nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 (CPA), de 07 de 

janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participou na votação da ata 

suprarreferida a Vereadora em regime de substituição, Maria Inácia Cachopas. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara, uma vez que se encontra presente o Senhor Rotilo 

Carochas Lopes, que se irá aposentar no final do mês de novembro, a Câmara Municipal 

agradece-lhe todos estes anos de dedicação à causa pública, enquanto trabalhador, 

enquanto pessoa que todos os dias esteve aqui a trabalhar em prol da sua terra e da sua 

população, fazendo gosto que, em breve, possa estar mais descansado, sem ter 

preocupações de maior.    
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O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, e também dos testes que têm sido feitos. 

Informou que a taxa de vacinação completa, no concelho, é de 86% e que a 3ª dose, ou 

dose de reforço, também já atingiu uma taxa relevante, já atingiu uma taxa de 55% de 

administração de vacinação. Devido à vacinação, os casos que têm surgido não têm 

trazido graves preocupações e todos os casos têm sido acompanhados pela equipa do 

Gabinete de Ação Social, continuando a ser dado todo o apoio às famílias afetadas, 

através de contacto diário pelo Gabinete de Ação Social e dado o apoio na entrega de 

refeições, de compras e de recolha de lixo, mantém-se todo o apoio que tem sido prestado 

no decorrer da pandemia. Apesar dos números do boletim epidemiológico não serem 

muito agradáveis, o facto de haver grande percentagem da população vacinada, faz com 

que se consiga estar mais tranquilos, apesar de se manter sempre muito cuidado. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, começou no uso da palavra por cumprimentar todos os 

presentes, agradeceu a presença dos munícipes que compareceram à reunião e deu as 

boas vindas à Maria Inácia, que se encontra hoje em regime de substituição do Vereador 

Sérgio Valente. 

Complementando a informação do Senhor Presidente sobre a situação COVID, referiu 

que, em Redondo, foi identificado o padrão de infeção, que começa nas crianças, que por 

sua vez infetam as famílias em casa. As crianças na escola estão em bolha, mas fora da 

escola misturam-se em vários grupos, futebol, andebol, catequese, escuteiros, etc, e foi 

esse padrão que foi identificado, mas felizmente os casos são, na maior parte, sem 

sintomas de maior e sem gravidade o que é indicador da eficácia das vacinas. 

Relativamente à atividade dos pelouros da sua responsabilidade, disse que foi feita a poda 

dos plátanos, tratou-se de uma medida drástica, mas teve que ser porque se tratava de 

uma questão de saúde pública, devido à sujidade e ao cheiro nauseabundo, a partir de 
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agora vai haver um controle da situação e tentar controlar o regresso da população das 

aves enquanto as árvores forem crescendo. 

A poda das árvores do parque de estacionamento foi mais devido a questões de 

segurança, uma vez que nas chuvadas de setembro a queda de ramos já tinha provocado 

danos materiais e por isso tentou-se evitar situações idênticas, informou que o estado 

sanitário daquelas árvores está muito mau, logo terá que ser repensado outro nível de 

arborização daquele espaço, talvez substituindo as árvores. 

Informou que as atividades natalícias estão em andamento, será dado conhecimento aos 

Senhores Vereadores do que está a ser programado. 

Referiu que vai ser feita uma receção aos professores, no próximo dia 24/11, uma 

cerimónia que já foi feita em tempos e agora faz sentido retomar porque há muitos 

professores novos. Irá tratar-se de uma cerimónia para o corpo docente e para convidados 

institucionais, considera que é importante dar este passo, criar uma relação mais pessoal e 

informal com todo o corpo docente da escola, antes da relação institucional. 

Disse que irão decorrer as comemorações do São Martinho, na escola, trata-se de um 

momento mais simbólico porque que há uma geração de crianças que ainda não viu um 

assador de castanhas, como era antigamente e vão agora ter essa oportunidade. 

Para além disso, vai haver as diversas comemorações do São Martinho por todo o 

concelho, as comemorações que costumavam ser na Praça da República, este ano vão ser 

na Mata Municipal, não só para descentralizar, mas também para dar mais visibilidade 

àquela zona e porque a Mata se trata de um espaço mais apropriado para este fim, com o 

seu arvoredo e todo aquele verde envolvente. 

Informou ainda que, no dia 04/12, vai haver a cerimónia do Prémio Literário Dr. Hernâni 

Cidade, os trabalhos deram entrada até ao dia 29/10/2021, estão a ser analisados pelo júri 

e a cerimónia de entrega dos prémios será no próximo dia 04/12.   

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, começou por cumprimentar todos os presentes e 

dar as boas vindas à Maria Inácia, que está presente em substituição do Vereador Sérgio 
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Valente, dar as boas vindas também ao Chefe de Gabinete de Apoio ao Presidente, que é 

a primeira vez que está, nessa qualidade, presente na reunião de câmara. Manifesta 

também o seu agrado pela presença dos munícipes, considera que é um demonstrar de 

interesse e de acompanhamento no trabalho do executivo. 

Relativamente às informações referentes aos pelouros da sua responsabilidade, disse que, 

no âmbito da Ação Social, Saúde e Bem-Estar, como o Senhor Presidente e o Senhor 

Vereador Pedro já falaram, sobre as situações da COVID, as situações já estão mais 

controladas, continua a ser feito todo o acompanhamento que vem sendo feito desde o 

inicio, mantém-se o apoio na aquisição de bens, de medicamentos, a distribuição de 

caixotes do lixo a quem necessita, tem-se mantido a disponibilidade e o acompanhamento 

diário das situações das quais se tem conhecimento. 

Tem sido feito acompanhamento diário e semanal a situações identificadas. 

Mantém-se a distribuição da cantina social e também as visitas domiciliárias. Referiu 

que, neste âmbito, há uma grande cooperação entre todos os serviços, ação social, 

segurança social, IEFP e GNR. 

Estão a ser desenvolvidas algumas atividades, na Universidade Túlio Espanca, em 

colaboração com o projeto CLDS-4G, há uma parceria de desenvolvimento de atividades, 

que está a funcionar bem. 

Ao nível de acompanhamento de crianças tem sido dado um foco maior à Freguesia de 

Montoito, por ser onde se identificam as maiores carências em termos sociais, 

económicos, tem-se procurado identificar todos os casos e encaminhar para as entidades 

competentes aqueles casos em que não se consegue chegar de forma mais direta. 

Mantém-se o apoio à natalidade. 

A câmara continua a assegurar o transporte, através do serviço de táxis, para que as 

pessoas que necessitem de transporte se possam deslocar ao Centro de Saúde para levar a 

3ª dose da vacinação. 
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Continua a haver trabalho em parceria com o Serviço de Apoio Social da Santa Casa da 

Misericórdia, nomeadamente, no fornecimento de “kit’s” alimentares, de higiene ou de 

vestuário, são identificadas as necessidades e são entregues. 

Em relação ao pelouro da comunicação e informação, a equipa está a tentar estar o mais 

atualizada possível, a tentar que no mais curto espaço de tempo possível seja dada 

informação aos munícipes sobre o que se passa no concelho. A perspetiva está muito 

virada para os munícipes, para que as pessoas tenham acesso a toda a informação do 

município. O site tem alguns problemas que estão a ser resolvidos, está a ser trabalhado 

no sentido de tornar o site mais amigo do utilizador, a própria APP está a ser melhorada e 

a ser criadas mais funcionalidades e o município já aderiu e está a ativo no Instagram.   

Informou que o Chefe de Gabinete lhe vai dar apoio neste pelouro, na coordenação do 

Gabinete de Comunicação, uma vez que se trata de um gabinete que exige alguma 

atenção e atualização constante. O Chefe de Gabinete vai também dar apoio no pelouro 

da Governação Eficiente e Inovação Tecnológica, uma vez que os tempos são outros e 

pretende-se implementar uma transformação digital. 

No que diz respeito ao pelouro das Freguesias, a cooperação, quer com a Freguesia de 

Montoito, quer com a Freguesia de Redondo, mantém-se, neste momento estão a 

colaborar nas comemorações do São Martinho. A Freguesia de Montoito está a preparar o 

espaço das novas instalações, vai proceder à inauguração e a câmara está a colaborar. 

Houve, também na Freguesia de Montoito, uma exposição de carros clássicos em que a 

câmara prestou apoio, de forma a divulgar mais aquela freguesia.   

Sobre o pelouro do Urbanismo e Habitação, dizer que se trata de um pelouro que é muito 

exigente e rigoroso, os processos por vezes tornam-se morosos, porque requerem grandes 

intervenções, os técnicos estão a trabalhar, sempre no sentido de encontrar soluções e não 

de criar problemas. Quando os processos chegam os técnicos tentam encontrar soluções, 

dentro do que são os propósitos, de modo a não serem desvirtuados, mas que sirvam o 

melhor para todos.   
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O Senhor Vereador David Grave, começou por cumprimentar todos os presentes e 

interveio para apresentar algumas sugestões e colocar questões. 

Perguntou qual a decisão tomada relativamente à questão que colocou na ultima reunião, 

sobre a falta de publicação no Diário da República, das alterações ao Cartão Municipal de 

Reformado e Pensionista, aprovadas em 2019, se já seguiu para publicação. 

Relativamente à Opção Gestionária e às avaliações, ficaram inscritos em orçamento para 

este ano, 25.000,00€, para este efeito e ainda que seja aplicado só em dezembro tem 

efeitos retroativos, logo, entende que não se deve perder a oportunidade para aplicar essa 

ferramenta tão útil aos funcionários. Questionou se as avaliações já estão concluídas, de 

modo a que possa obter informação sobre os trabalhadores que reúnem condições para ser 

abrangidos pela opção gestionária. 

Relativamente ao planeamento do Orçamento para 2022, a CDU está disponível para 

reunir com o restante executivo, quando tiverem essa disponibilidade, obviamente não 

vão apresentar o programa eleitoral, mas há algumas questões que gostariam de ver 

incluídas. 

Perguntou qual o ponto de situação do pedido de prorrogação do prazo da empreitada de 

Reabilitação da Unidade B. 

Deixa o alerta, relativamente à questão dos cortes das árvores, sobre a nova legislação, a 

Lei 59/2021, que prevê a criação de um Regulamento Municipal, no prazo de 1 ano, 

apesar de ainda faltar ser publicado o manual de boas práticas por parte do governo. 

Solicita esclarecimento sobre a candidatura a que se refere a ordem de pagamento nº 

3197. 

Perguntou quantos gabinetes de incubação estão disponíveis no CAME. 

Solicitou cópia dos mapas que terão sido enviados, com os valores das transferências 

referentes à área da ação social. Inicialmente terá sido enviado um mapa com 

determinados valores e agora, algumas câmaras, terão recebido um segundo mapa com 

valores diferentes, devido a um maior número de processos na segurança social. 
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Face ao que o Vereador Pedro Roma falou, que não quererá estragar a surpresa das 

comemorações do Natal, solicitou que lhe seja enviada informação, via email, sobre o 

que está previsto, comprometendo-se a não fazer qualquer divulgação. 

Questionou relativamente ao evento das Ruas Floridas, que este ano, apesar de ser ano 

em que se deviam realizar, não houve oportunidade de decorrer o evento, assim, 

questiona se já foi falado este assunto e se já está definido ano da realização. 

Por último, não sendo um assunto da responsabilidade da câmara, questiona 

relativamente à candidatura, da Santa Casa da Misericórdia, de requalificação de 10 

habitações do Bairro António Festas, se houve prorrogação do prazo, se a câmara sabe se 

houve evolução referente a essa candidatura. 

 

O Senhor Presidente registou as considerações e sugestões, respondendo às questões 

colocadas, informou que, no decorrer da próxima semana, está previsto decorrer uma 

reunião de trabalho, entre o executivo em funções e o Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira, para preparação do Orçamento, posteriormente reunirão com o restante 

executivo. 

A questão das avaliações ainda não se encontra totalmente concluídas, é um processo que 

não tem sido fácil, o novo executivo deparou-se com algumas reclamações que irá ter que 

analisar e tratar com cada um dos colaboradores. 

Relativamente ao pedido de prorrogação da empreitada de Reabilitação Urbana – 

Unidade B, informou que o prazo da empreitada já expirou e, apesar de a CCDRA não 

impedir que seja prorrogado, faz alguma pressão para que, até ao final do ano, haja um 

maior nível de execução possível, pelo que se está a tentar, junto do empreiteiro, que ele 

dê um prazo provável para terminar a empreitada, de modo a poder levar propostas 

concretas à CCDRA, porque há fundos comunitários em causa e que não se podem 

perder. Apesar de tudo considera que há boa vontade de todas as partes para que se 

resolva a situação.  
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Em relação à nova legislação sobre a questão das pragas e da elaboração do regulamento, 

será analisado com a área jurídica. 

Sobre o esclarecimento do pagamento informou que se tratou de instalar uma cobertura 

de rede na Zona Industrial de Redondo. 

Quanto ao número de gabinetes livres no CAME irá verificar e posteriormente informa. 

Relativamente aos mapas com os valores referentes à descentralização será enviado o que 

chegou à câmara.  

A questão do evento das Ruas Floridas, já foram auscultadas algumas pessoas, 

inclusivamente funcionários da câmara, que normalmente colaboram e fazem parte das 

equipas de ruas, vai ainda tentar-se fazer uma reunião com os “cabeças de ruas”, no 

entanto, o “feedback” é que estar a realizar em 2022 pode não permitir apresentar um 

evento como se requer. Trata-se de um evento que tem que surgir da vontade das pessoas, 

das equipas que vão trabalhar para ele diariamente e que gostam de apresentar um 

trabalho de qualidade. Considera que não pode ser tomada uma decisão autoritária, 

imposta pela câmara, daquilo que é a essência das Ruas Floridas, tem que surgir da 

vontade das pessoas que o pretendem realizar e que querem mostrar a sua arte. Ainda não 

há uma decisão tomada. 

Em relação à requalificação das habitações do Bairro António Festas, a candidatura está 

expirada, apesar de ter havido prorrogações de prazo, já expirou, no entanto, na reunião 

que teve com o Presidente da CCDRA, foi alertado que eventualmente, se até ao final do 

ano houvesse evolução no processo, poderiam ainda tentar uma hipótese de a candidatura 

tornar a dar andamento. O Senhor Presidente já reuniu com a Mesa Administrativa da 

Santa Casa da Misericórdia, no sentido de transmitir essa informação, que seria um 

processo que parecia não poder avançar, mas que surgiu esta pequena abertura por parte 

da CCDRA e que deve ser aproveitada. Irá tentar uma reunião conjunta com os técnicos 

responsáveis pelos projetos juntamente com os técnicos da câmara para tentar resolver a 

situação. 
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Sobre a questão levantada na última reunião, relativamente aos sumidouros, apresentou a 

informação técnica sobre a razão que leva que os sumidouros tenham desnível. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras usou da palavra para esclarecer, relativamente à 

falta de publicação no Diário da República, das alterações ao Regulamento do Cartão 

Municipal de Reformado e Pensionista, aprovadas em 2019, informou que não se 

conseguiu apurar a razão porque não foi publicado de forma a ter força jurídica, no 

entanto, agora, irão aferir se há necessidade de efetuar alguma melhoria ao Regulamento, 

algumas alterações que possam melhorar o documento e, uma vez que vai ter que ser 

submetido a consulta pública e à aprovação da assembleia, serão contempladas todas as 

alterações que considerem necessárias.   

 

A Senhora Vereadora em regime de substituição, Maria Inácia Cachopas, começou por 

cumprimentar todos os presentes. Justificou a ausência do Vereador Sérgio Valente que 

se deve ao facto de ter que estar presente, na qualidade de comandante do Bombeiros 

Voluntários de Redondo, em Évora, numa reunião relacionada com a ferrovia. 

Começou por desejar a todos os eleitos um bom mandato, com a certeza de que farão 

tudo aquilo que puderem para que isso aconteça. 

Continuando no uso da palavra perguntou se os pareceres solicitados pelo Vereador 

Sérgio Valente já seguiram para as respetivas entidades e se já houve resposta. 

Sobre a participação no Orçamento, a questão que trazia já foi feita pelo Vereador David 

Grave, foi referido na última reunião que iriam ter uma reunião de trabalho, depreendeu 

hoje da resposta do Senhor Presidente, que não será necessário enviar as propostas por 

email, que poderão ser apresentadas na referida reunião de trabalho. 

Por último, relativamente ao surto, COVID-19, que surgiu na escola, o que pretende saber 

em concreto é se a escola pediu ajuda à câmara para resolver o surto na escola, qual foi a 

intervenção da câmara, tirando o facto de se manter todo o apoio dado às famílias, qual 

foi a intervenção da câmara relativamente a este surto. Referiu que não consegue 
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compreender porque razão ficaram apenas 3 turmas por testar no Centro Escolar de 

Redondo, por essa razão pergunta se houve algum pedido de apoio da escola à câmara, se 

a Saúde Pública esteve em contacto com a câmara e se deu indicações. 

  

O Senhor Presidente registou as considerações, respondendo às questões colocadas, 

informou que já foram pedidos os pareceres às entidades, mas ainda não se obteve 

resposta. 

A questão da apresentação de propostas para o orçamento, poderão efetivamente ser 

apresentadas na reunião de trabalho que irá ocorrer. 

Relativamente ao surto da escola informou que a escola foi identificando quais eram as 

necessidades, a câmara foi também identificando as necessidades, esteve em contacto 

com o Delegado de Saúde, foram definidas prioridades, designadamente em termos de 

testes, optou-se por testar primeiro os motoristas de transportes escolares, para se ter a 

certeza se no dia seguinte poderiam estar ao serviço. Houve articulação, em termos de 

listagens, de contactos, foi-se testando à medida das necessidades identificadas e fazendo 

pedidos, foram coordenando as atividades à medida das necessidades, uma vez que a 

legislação em vigor atualmente já é mais aberta, por isso foi-se fazendo o 

acompanhamento e trabalhando em conjunto, não lhes pareceu necessário estar a forçar a 

testagem a turmas que a escola não tinha identificado. Houve uma articulação quase 

diária, mas não se entendeu que se devia estar a testar mais do que aquilo que tinha sido 

definido por parte da escola. 

 

A Senhora Vereadora em regime de substituição, Maria Inácia Cachopas, questionou se o 

procedimento com as associações foi feito da mesma forma, uma vez que houve três 

associações envolvidas neste surto. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, tomando o uso da palavra, referiu que a decisão de 

quem é ou não é testado, não é da competência do município. 
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A decisão é sempre das Autoridades Regionais de Saúde. O Agrupamento de Escolas 

informou, primeiro foram três turmas para casa e depois acabou por fechar tudo uma 

semana, porque há medida que se iam detetando casos, quer de crianças, quer de adultos 

(auxiliares), do primeiro ciclo, era comunicado às Autoridades. A Autoridade de Saúde 

avalia a situação, verifica se há contacto de risco direto ou contacto de risco indireto e a 

partir daí atesta quais são as turmas que devem ser testadas. Houve turmas que foram 

para casa e não foram testadas. 

Disse que a escola insistiu junto da Autoridade de Saúde, que é quem avalia e decide, a 

câmara pode discordar do processo, mas é uma decisão que compete à Autoridade de 

Saúde. 

Inicialmente a câmara não tinha total conhecimento do andamento do processo, por que 

os contactos eram feitos diretamente entre o agrupamento e a Autoridade de Saúde, mas 

como tem que garantir todo o apoio em termos de logística para serem feitos os testes, os 

email’s passaram a ser enviados com conhecimento para o Vereador, para o Presidente e 

para a Coordenadora da Proteção Civil. 

A escola indica, a Autoridade de Saúde avalia e decide. A comunicação ou o contacto 

pode surgir da escola ou da câmara, mas a Autoridade de Saúde é quem decide. 

A partir do momento em que a câmara começou a verificar que surgiam casos 

diariamente, disponibilizou logo um espaço, funcionários e toda a logística necessária, só 

precisando de saber o dia e as horas a que se desenrolava a testagem, para que tudo 

estivesse em condições. 

Quem mandou encerrar o Centro Escolar foi a Autoridade de Saúde.  

A articulação foi feita entre o agrupamento e a Autoridade de Saúde, a câmara foi sendo 

informada dessa articulação.  

 

A Senhora Vereadora em regime de substituição, Maria Inácia Cachopas, perguntou se 

tinham sido testados todos os funcionários da autarquia que desempenham funções no 

Centro Escolar de Redondo. 
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O Senhor Presidente da Câmara, tal como já foi referido, informou que foram testados 

todos funcionários considerados contactos de risco.  

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios  

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 9/21, em que através do requerimento nº 509/21, é solicitado o 

parecer para a constituição de compropriedade do prédio descrito no referido processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base na informação 

jurídica datada de 10/112021 dar parecer favorável à constituição de compropriedade do 

prédio identificado no processo, nos termos solicitados. 

 

Presente o processo nº 19/21, em que através do requerimento nº 317/21 é dada resposta à 

notificação da câmara nº 421/21, com vista à obtenção de Autorização de Utilização, 

referente a comércio e serviços, para a Fração A, do prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta e com base no parecer 

técnico datado de 10/11/2021, deferir a pretensão condicionada à entrega dos elementos 

indicados no parecer citado. 
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Expediente 

Propôs o Senhor Presidente que a reunião de câmara a realizar no próximo dia 

24/11/2021, se realize às 10h30m. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta de 

alteração da hora da reunião de 24/11/2021. 

 

Presente a convocatória, da AMPV – Associação de Municípios Portugueses do Vinho, 

para a Assembleia Intermunicipal, que se realiza no dia 25 de novembro de 2021, pelo 

que deverá ser designado o representante da Câmara Municipal na Assembleia 

Intermunicipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta designar como seu 

representante o Senhor Presidente da Câmara Municipal. 

 

Presente a comunicação da Associação Portuguesa das Cidades e Vilas Cerâmicas 

(APTCVC), solicitando a indicação de um membro do executivo que representará a 

Câmara Municipal na Associação e que fará parte dos órgãos. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta designar, como seu 

representante, o Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

Presente o pedido registado sob o NIPG 14622/21, em que é solicitado o pagamento das 

taxas devidas pela concessão de uma sepultura, em 10 prestações mensais. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, tendo por base o 

estabelecido no nº 1, do artº 23º do Regulamento de Taxas e Licenças Municipais, 

autorizar o pagamento das taxas devidas em dez prestações mensais. 

 

Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 13683, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso 

de despesas, o valor de 650,00€ (seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no 

artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante 

apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 13818, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso 

de despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido 

no artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante 

apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 13949, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso 

de despesas, o valor de 1.050,00€ (mil e cinquenta euros) conforme estabelecido no 

artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante 

apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Associações do Concelho, propõe a atribuição de um subsídio 

financeiro no valor de 750,00€ (setecentos e cinquenta euros), à ARPIR – Associação de 

Reformados, Pensionistas e Idosos de Redondo, como comparticipação nas despesas a 

realizar com o almoço de Natal da ARPIR. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio 

proposto. 
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Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Associações Humanitárias do Concelho, propõe a atribuição de um 

subsídio, em material, no valor de 95,51€ (noventa e cinco euros e cinquenta e um 

cêntimo), assim como a mão-de-obra de um carpinteiro, à Associação dos Bombeiros 

Voluntários de Redondo, para que possam proceder à reparação de portas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio 

proposto. 

 

Intervenção do público 

Não houve inscrições, por parte do público, para intervir. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou 

encerrada a ordem de trabalhos, eram 18,00 horas. 
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